
 

COMPTE RENDU DE REUNION 

Du Conseil Régional du Comité de l’Orléanais 

 

Mardi 20 juin 2023 à 15h00 à Blois 

 

22 présidents de club étaient présents ou représentés ; le quorum étant atteint (22/39), la séance 

débute à 15h15. 

 

1. Ratification du procès-verbal de l’AG 2022 

Le compte rendu, préalablement envoyé aux participants par e-mail, est approuvé à l’unanimité. 

2. Situation financière du Comité :  (L. Boire) 

- Il s’agit du budget exécuté, non finalisé. 

- Le résultat 2023 sera environ de 9000 à 10000 €, une fois les charges de juin déduites. 

A noter une augmentation des frais de salles de compétitions, calculés à la demi-journée et 

selon la capacité des salles. 

En contrepartie des arbitrages ont été rendus gratuitement par les arbitres promus au grade 

supérieur (2 par arbitre). 

Le reversement de 0,25 € sur les droits de tables en régularité ne change pas. 

Realbridge et autres tournois online sont en baisse au profit des clubs. 

- Prévoir au budget prochain : 7000€ pour le bridge jeunesse 

-                                                     5000€ pour le fonctionnement des APR 

-                    

- Le Conseil Régional approuve cette proposition à l’unanimité. 

 

3. Vie du Comité : (M. Danchaud et L. Boire) 

- Développement des clubs  

19 clubs ont désigné un délégué. Des fiches de profil sont disponibles sur le site FFB. 

 

- J-P Garnier (FFB) organiserait une journée de rencontre avec les présidents de clubs et délégués 

développement pour leur montrer les outils disponibles. Le 1er mardi de septembre à Blois est 

proposé. 

 

4. Actions des commissions : 

4.1  Compétitions : (F. Proux, Y. Robert, excusé) 

Modification du nombre d’équipes en Interclub Division 1 :  

de 18 équipes à 16, à la fin de la saison 2023-2024 



et de 16 équipes à 14, fin 2024-2025. 

L’IC pour la Division 3 sera limité à 284. 

Pour toutes les Finales de Ligue par équipes, il est envisagé le  paiement des droits de table par 

joueur (en Dames x4, dès cette saison pour nous). 

En Division Nationale, les inscriptions se feront dans le « Groupe d’inscription ». 

Les Finales de Ligue, les Challenges x2 et les Finales Nationales seront clôturées par un buffet. 

Tous les changements seront publiés sur l’agenda du Comité. 

Les changements sont soumis au vote et approuvés à l’unanimité. 

Le calendrier des compétitions du Comité est soumis au vote et approuvé à l’unanimité. 

4.2  Tarifs : (M. Fonds Blet) 

En préambule, la présidente du Comité souhaite mettre fin à des rumeurs : les augmentations 

effectuées par la FFB ne sont pas pour payer une quelconque opération immobilière (vente de 

Saint Cloud, qui sera au contraire une bonne opération), ni pour financer les pertes 

occasionnées par le championnat à Strasbourg (250000 €). 

Elles sont dues à l’augmentation des salaires, des charges, des arbitres, et à l’inflation. 

 

Le Comité ne propose pas d’augmenter ses propres tarifs mais de simplement répercuter les 

augmentations de la FFB. 

Le tarif de la licence à 35 € est approuvé à l’unanimité. 

Les autres tarifs sont approuvés à l’unanimité : 

Buffets des Challenges et Finales de Ligue : 8 € par paire  

Redevance pour les tournois de régularité : 1,40 € par paire 

Tarifs des compétitions (voir agenda). 

4.3  Communication et développement : (T. Siméon) 

Les tarifs des encarts publicitaires sont inchangés. La proposition est soumise au vote et adoptée 

à l’unanimité. 

 

Le site du Comité n’est pas très satisfaisant. Problèmes de transmission. La proposition d’aide 

par Gérard Didier (GABO) est approuvée par le Conseil Régional. 

4.4  Commission Enseignement et Jeunesse : (J. Gronier) 

APR : Benoît RIBAULT est nommé APR et Bertrand CHAMORIN, APR-adjoint. 

Ils organiseront un stage d’1 semaine suivi de l’examen pour 50 heures à 40 €/heure. Sur 

RealBridge, un tournoi mensuel pour moniteurs et initiateurs et il visiteront une école de Bridge 

différente une fois par mois. Budget prévu 4600 €/an. 

Jeunes :  

J. Gronier présente un rapport détaillé de la situation du Bridge Jeunesse dans le Comité.  

7 paires du Comité iront à Strasbourg (au lieu des 12 prévues). 

Le 23 mai a eu lieu la Finale Régionale à Fondettes. Elle se déroulera l’an prochain à 

Chartres. 



Il demande des moyens humains (initiateurs) et matériels pour développer le Bridge 

Jeunesse. 

L’affectation d’un budget scolaires de 7000 € est votée à l’unanimité, ainsi qu’un document 

à donner aux élèves. 

4.5  Arbitrage : (G. Guénais) 

Un stage d’arbitre de club sera organisé entre décembre 2023 et février 2024 (2 weekends) avec 

examen le 1er juin 2024. 

Un stage de formation d’arbitre de Comité et d’arbitre fédéral sera organisé par la FFB (voir 

dates sur le site de la FFB). 

Le projet de création d’un directeur des tournois est validé. 

Marc 4.6  Commission des Challenges : (D. Dodille) 

L’arrêt de la saison est adopté au 3ème dimanche de juin. 

4.7  Date de l’Assemblée Générale :  

Une journée des présidents est prévue le vendredi 29 septembre : remis au 6 octobre 

Assemblée générale de 10h à 12h suivie d’un déjeuner et d’un tournoi amical l’après-midi. 

 

Attribution de médailles de la FFB : 

Marilyne Mathé, Philippe Fraigne, Jean-Paul Thimognier, Marc de Laubadère. 

Un Grand Parchemin est attribué à Jacques Pinaud. 

 

5. Questions diverses : 

 

Fait à Tours le 10 septembre 2023 

 

La secrétaire      La Présidente 

Simone FLEURIET,          Mauricette DANCHAUD 


